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Zitat von Glubbi 

das traurige wird noch hinzukommen wenn wir weiterhin unterirdisch Spielen, die
Marktwerte der Spieler fallen immer mehr. Wenn's dann runter geht in Liga zwei,
kannst nicht mal große Transfereinnahmen erzielen. Welche Strategie unsere
Vereinsführung verfolgt, vorausgesetzt sie hat eine, ist mir ein Rätsel.

Denk da genauso. Die Spieler werden dermaßen demoralisiert sein, dass dies auch in Liga 2
sich auf dem Platz zeigen könnte.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2798227#post2798227

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2798199#post2798199
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2798227#post2798227
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2798227#post2798227

